

PDA Purworejo Maksimalkan Peran Guru Pendidikan Dini Melalui Baitul Arqam

Senin, 20-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO – Memaksimalkan perkaderan dan peran pendidik di Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) Pimpinan Daerah 'Aisyiyah melalui Majelis Kader bekerjasama dengan Majelis Tabligh dan Majelis Dikdasmen PDA Purworejo menyelenggarakan Baitul Arqam bagi kepala sekolah, guru dan karyawan TK/ KB dan TPA 'Aisyiyah, pada Senin(19/12) bertempat di PAUD Terpadu 'Aisyiyah Baledono Purworejo.

Disampaikan Euis Lisnawati, Ketua Pelaksana Acara, dengan diadakannya Baitul Arqam ini diharapkan dapat memberikan manfaat dalam menunjang para Pendidik, dan juga upaya meningkatkan keimanan dan keislaman serta ke-Muhammadiyah kepala sekolah, guru dan karyawan lewat materi-materi dalam Baitul Arqam tersebut.

Sementara itu, Frin Erma Nurhayati, Ketua Umum Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Purworejo menyampaikan, "Baitul Arqam betul-betul direncanakan oleh Majelis Kader, Dikdasmen dan Tabligh untuk memaksimalkan pembinaan Amal Usaha 'Aisyiyah di Kabupaten Purworejo. Memang idelanya karyawan dan guru yang berada di AUA adalah kader, tapi dalam realitasnya tidak semuanya bersatus kader," terangnya.

Maka dari, lanjut Erma, lewat Baitul Arqam ini kepala sekolah, guru dan karyawan yang bekerja di Amal Usaha 'Aisyiyah dan Muhammadiyah diharapkan dapat menjadi penyeru Muhammadiyah.

"Harapannya pendidik sekolah dini di Muhammadiyah bisa menjadi contoh untuk mendidik anak didiknya dengan baik. Karena pemerintah hari ini lewat gagasan revolusi mentalnya belum bisa membuat kebijakan dan menghadirkan pendidikan disekolah bagaimana menjadikan karakter anak baik," tambah Erma.

Untuk itu peran pendidik dini di Amal Usaha 'Aisyiyah inilah yang bisa menjadikan anak didik yang cerdas dan mempunyai karakter baik sehingga mampu menjadi agen perubahan bangsa. Sehingga momentum Baitul Arqam ini selain sebagai perkaderan juga untuk memaksimalkan peran pendidikan guru di Amal Usaha 'Aisyiyah. **(adam)**

Kontributor : Andi Mahfuri